Mañanera
AMLO: diputados... ¡trabajen!
Por José Vilchis » Pág. 6

Nuevo llamado a los diputados de Va por México a que cumplan su deber frente a sus electores

Por José Vilchis Guerrero
esde el Salón Tesorería preguntó
a los diputados de Va por México
¿qué racionalidad tiene decir: no
vamos a aprobar ninguna iniciativa del Ejecutivo? "Pues entonces que ya no vayan a San
Lázaro y que tampoco cobren como legisladores", reiteró el presidente Andrés Manuel
López Obrador al convocar a los opositores
a que cumplan su función tras el anuncio de
una moratoria legislativa.

Hizo mofa al decir que parece mejor asesor Claudio X. González que Héctor Aguilar Camín y plantea qué harán sus opositores del Poder Legislativo cuando la próxima semana les envie la iniciativa para suspender definitivamente el horario de verano, que causa más daños a la salud que beneficios a la economía. No les parece aprobar la iniciativa de reforma electoral porque no entienden que no va a desaparecer el Instituto Nacional Electoral, sino que se va a transformar porque es el pueblo el que decide en las elecciones. "De todos modos ya van a salir Lorenzo Córdova y Ciro Murayama al haber concluido su periodo. Puede haber mejores consejeros que sean electos por los ciudadanos.

"El motor del cambio es el pueblo. ¿por qué no quieren la reforma? ¿porque ya no habrá plurinominales?" cuestionó. No entienden una reforma electoral en la que sean electos los consejeros y disminuya el aparato burocrático, el costo de las elecciones y el de las participaciones a los partidos políticos.

Ante los avatares de Alejandro Moreno, sometido a un escrutinio de los ex dirigentes de su partido para evaluar si es conveniente su permanencia en la dirigencia nacional del PRI, López Obrador les reclamó a los aliados de "Alito" por ser tan ingratos y no han salido a defenderlo luego de que "Moreno les ha dado todo" en la coalición. Con sorna, preguntó si ante las vicisitudes del líder nacional priista ya dieron la cara por él Diego Fernández de Ceballos, Vicente Fox, Felipe Calderón o el líder panista Marko Cortés. Omitió a

Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD, quien tampoco se ha pronunciado a favor de Moreno. A la negativa, entonó: "Alito, Alito, el pueblo se levanta".

En torno al caso de Genaro García Luna, por los audios en los que revela a agentes encubiertos haber sobornado a periodistas para que no lo investigaran y manda desaparecer al Rey Zambada, uno de los testigos en su contra, igual que Luis Cárdenas Palomino, su excolaborador y cómplice, López Obrador expresó que sería bueno que la fiscalía diera por válidos estos elementos para que se apresure el proceso contra García Luna, que ya tardó mucho y no hay todavía sentencia en su contra. No precisó si Cárdenas Palomino será extraditado a Estados Unidos, que lo ha pedido para enjuiciarlo por los mismos delitos.

"Es una investigación de la fiscalía de Es-

				A COLUMN		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
						INDEPENDIENTE	1,6	17/06/2022	LEGISLATIVO

tados Unidos de supuestas grabaciones. No se sabe si esto es una prueba que se acepte. Independientemente si tienen valor jurídico o no las grabaciones, ojalá se busque la forma de que se den a conocer. Siempre he sostenido que la justicia tiene que ver mucho con que se conozcan todos los hechos y se estigmatice la corrupción y no se quede sólo en los expedientes".

Consideró López Obrador en la conferencia de prensa que el más grave error de Felipe Calderón fue declarar la guerra al narcotráfico el 11 de diciembre de 2006 en Apatzingán, Michoacán, a donde viajó el ex mandatario vestido de militar, sin que antes tuviera un diagnóstico del fenómeno del narcotráfico. "Y las consecuencias tan desastrosas que a la fecha nos afectan. Todo lo hizo para ganarse la legitimidad que no ganó en las elecciones, pues se robó la Presidencia".

